

REFERENCES (par oomark) Farce

25-09-2012

Références (par oomark) n° 1363 Abonnez
vos amis et relations en cliquant ici

Rédigé jeudi 27 septembre 2012 - 08:00

Diagonales,

par
Jean-Jacques Salomon

Les Précieuses éternelles

Les choses que vous dites sont fort communes : les choses que vous dites sont du dernier bourgeois. Concevoir mal les choses : avoir l'intelligence épaisse. Ne pas avoir de l'esprit : avoir l'âme demeurée...(suite)

Topo : "Poisson d'avril : petites causes, grands effets"

Entreprise, parking, 1er avril, 9h 15 :

- Jipé : paraît que la direction veut mettre des parcmètres sur le parking ?

- Lolo : incroyable, ils sont tombés sur la tête
- Jipé : la pénurie, soit tu la régules par la queue, soit tu l'ajustes par le prix
- Lolo : sur ce coup, j'espère que le CE va pas se laisser faire

L'humour est un marqueur social

Comité d'entreprise extraordinaire, 1er avril, 15h :

- Un représentant : paraît qu'on va mettre des parcmètres sur le parking ?

- Le président : soit on régule par la queue, soit on ajuste par le prix
- Le représentant : les gens disent qu'il faudrait que le prix soit fonction du salaire
- Le président : allons, c'est un poisson d'avril !
- Le représentant : même sur les poissons d'avril, la direction refuse le dialogue social

Il y a cent ans, le 1er avril était la fête de l'amour et de l'amitié

"On peut rire de tout, mais pas avec n'importe qui." Pierre Desproges

Quand on aime, on ne compte pas : « Crespin ». Cette commune de 4 500 habitants du département du Nord apparaît en vingtième position dans le classement des villes européennes les plus touchées par le vol d'ordinateurs portables, entre Barcelone et Oslo. Pourquoi ?

Réponse
avec

Culture RH : Inonder les toilettes sur son lieu de travail peut-il constituer une faute grave ?

Réponse avec

Culture

COM

: C'est dans des autobus d'aéroport qu'on trouve ces curieuses poignées. Il s'agit d'une opération promotionnelle. Pour quelle marque ?

Réponse
avec

Curiosités

: « Porte de Brandebourg ». A gauche, une photo de la célèbre porte berlinoise à la fin des années 30. A droite, un cliché pris à la fin des années 90. Le quadriga a changé de sens. Pourquoi ?

Réponse
avec

Quartier latin : A qui est cette devise : "La vérité prévaut" ? Réponse

La photo du jour
: Précieuses ridicules

Partager
sur
twitter